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P R O Y E C T O DE RESOLUCIÓN 
 

LA CÁMARA DE DIPUTADOS 

 

DE LA NACIÓN ARGENTINA  

RESUELVE 

 

 
Solicitar al poder Ejecutivo Nacional informe acerca de la diferencia en 

la carga de datos del Monitor de Coronavirus del Ministerio de Salud de la 

Nación con respecto a los datos otorgados por la Provincia de San Juan.  

Debido a que el gobierno local describe una diferencia de 5.036 casos 

no registrados en la plataforma nacional.  

 

Dr. H. Marcelo Orrego 
Diputado de la Nación 
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FUNDAMENTOS 

Sr. Presidente: 

 El domingo 11 de abril a través de un comunicado oficial el Ministerio de 

Salud de la Provincia San Juan notificó la diferencia entre la cantidad de casos 

de coronavirus contabilizados a nivel nacional y a nivel local. La situación 

mostro que entre las partes había 5.036 casos positivos de diferencia 

acumulados. 

La Provincia informó en el parte local un total de 23.773 personas que 

contrajeron coronavirus desde el inicio de la pandemia, a diferencia del Monitor 

de Coronavirus que publica a diario el Ministerio de Salud de la Nación el cual 

registro 18.737. 

Desde el ministerio de Salud de la provincia de San Juan se plantea que 

la diferencia se debe a que el Sistema Integrado de Salud no está actualizado. 

En el comunicado aseguran que el mismo “durante la semana pasada estuvo 

caído por dos días”. 

La División de Epidemiología ha realizado reclamos para que el informe 

sea actualizado, para que de esta manera los números nacionales y los 

provinciales coincidan. 

Durante la semana pasada hubo también diferencias entre los casos 

diarios informados. En el parte del día sábado 03 de abril que publicó el 

ministerio de salud sanjuanino había 214 positivos y en el nacional solo 

aparecieron 50. Además, también hubo días en los que Nación registró más 

positivos que San Juan. Por ejemplo, el jueves 8 de Abril en la provincia 

divulgaron que había 200 casos y en Nación 331. 

Por las razones expuestas, solicito a mis pares el acompañamiento y 

rápido tratamiento del presente proyecto.  

 

 

        Dr. H. Marcelo Orrego 

        Diputado de la Nación 


